



Médicos, enfermeras y técnicos se manifestaron en Siquirres. A NERDRICK

Paro en clínica y farmacia del San Juan

Salud **afectada**

◆ **ALEJANDRO NERDRICK
Y EDO VILLALOBOS**

Corresponsales GN

Dos protestas afectaron ayer la salud de los asegurados.

Los empleados de la clínica de Siquirres se manifestaron para exigir que les den mejores condiciones de trabajo.

Piden que se construya un hospital en la zona y por eso realizaron una protesta pacífica sobre la carretera que une a esta localidad

con Limón. A eso de las 6:30 a.m., aplicaron tortuguismo y como a las 10 a.m. aquello era un caos.

Mientras tanto, en el hospital San Juan de Dios, en Chepe, el departamento de Farmacia tampoco atendió ya que se queja de malas condiciones. Aseguraron que el movimiento será indefinido.

Hoy sigue. Las huelgas no paran ahí. Hoy habría una en los colegios organizada por APSE, sindicato que reclama problemas de pago.



Unos 100 funcionarios de farmacia no bretearon. EDO VILLALOBOS